

in



Noticias v

\$ Dólar Hoy

Finanzas Personales

Indicadores v

Ver Más 🗸

Inicio » Ecopetrol, noticias y análisis de interés » Ecopetrol, tercera mejor empresa global en prácticas de sostenibilidad: Índice Dow Jones

Noticias Petroleras Valora Sostenible

Ecopetrol, Noticias Y Análisis De Interés | Noticias De Minería Y Energía | Noticias Económicas Importantes

Ecopetrol, tercera mejor empresa global en prácticas de sostenibilidad: Índice Dow Jones

Por Yennyfer Sandoval - 2024-01-30



Ecopetrol, tercera mejor empresa global en prácticas de sostenibilidad: Índice Dow Jones. Imagen: cortesía Ecopetrol

El índice público Dow Jones asignó a la petrolera colombiana, Ecopetrol, una calificación destacada en el componente ambiental, mejorando ocho puntos respecto a 2022.

Esto llevó a que la empresa ocupara el tercer lugar dentro de un universo de 13.500 evaluadas en todo el mundo.

Hay que decir que el DJSI (Dow Jones) es un índice público que mide más de 600 indicadores de desempeño en sostenibilidad de las empresas consideradas las más grandes del mundo.

Y, para 2023, evaluó miles de compañías en las que sólo el 10 % de las elegibles lograron entrar en la lista de las mejores y más sostenibles.

Según la calificación, Ecopetrol se ubicó como la tercera empresa del sector de producción de hidrocarburos con mejores prácticas en sostenibilidad globalmente, por sus resultados en lo social, ambiental, de gobernanza y

Recomendado: Ecopetrol duplicó meta de proyectos de generación eléctrica con energías renovables en 2023

Además, la empresa colombiana **ocupó el primer lugar en la dimensión de mejores prácticas sociales de la industria petrolera**, al destacarse en su desempeño en derechos humanos, en el impacto en comunidades, en el desarrollo de capital humano y en buenas prácticas laborales.

Así las cosas, **Ecopetrol obtuvo una calificación de 84 puntos sobre 100**; es decir, diez puntos más respecto de las empresas TotalEnergy y la Empresa de Petróleos de España.



Entre tanto, la petrolera estatal **también alcanzó una calificación destacada en la dimensión ambiental**, por su trabajo en la eficiencia energética y gestión del agua, que le mereció 71 puntos sobre 100, contrastado con el promedio de 43 puntos obtenidos a nivel general por la industria; con ello ascendió ocho puntos frente a 2022.

Ahora bien, en la dimensión Gobernanza y Económica tuvo una calificación de 66 sobre 100 puntos, mientras que el promedio del sector de producción de hidrocarburos fue de 46 puntos.

Recomendado: Ecopetrol redujo 1 millón de toneladas de CO2 en operaciones de exploración y producción

"Este es un gran reconocimiento de Dow Jones al buen desempeño de Ecopetrol en su componente social, ambiental y en su compromiso con la transición



Artículos relacionados Más del autor



Noticias Del Mercado Financiero

Kredit Plus coloca titularización en Bolsa de Colombia a través de Titularice



Ernesto de Lima Böhmer renuncia a la Junta Directiva de Fabricato



Estados Unidos reactivará sanciones al petróleo y gas de Venezuela



